

# La dernière sorcière de Salem graciée



Au cours de la Renaissance, beaucoup de pays occidentaux menaient d'intenses **chasses aux sorcières**. L'une des plus célèbres affaires demeurent celle des sorcières de Salem. Durant le procès qui s'ensuivit, plusieurs dizaines de personnes furent condamnées à mort. Récemment, l'une des victimes de ces événements a été officiellement graciée.

Il y a peu des élèves du collège de North Andover décidèrent de reconstituer l'histoire d'Elizabeth Johnson Jr. originaire de cette ville du comté d'Essex. Les étudiants ont rédigé un projet de loi, écrit des courriers aux législateurs et ont rassemblé un maximum de preuves pour innocenter la jeune femme.

Alors qu'elle n'était âgée que de 22 ans, cette dernière fut condamnée à mort par pendaison. Contrairement à beaucoup d'autres, elle échappa à sa sentence grâce à l'intervention de William Phips, gouverneur royal du Massachusetts. Ce dernier s'était rendu sur place pour mettre fin à cette mascarade.

L'histoire d'Elizabeth aurait pu sombrer dans l'oubli sans ce travail de recherches effectué par ces étudiants. Après avoir constitué un dossier suffisamment étoffé, ils ont présenté cet incroyable projet à Methuen Diana DiZoglio, sénatrice démocrate. La prétendue sorcière a fini par être définitivement graciée 329 ans après les faits.

## Sources

- [www.20minutes.fr](http://www.20minutes.fr)